
Транскрибация интервью в текст (двухголосое)

Задача: Выполнить транскрибацию видеоинтервью с двумя участниками, обеспечив
четкое разделение ролей и сохранение структуры диалога.

Выполненная работа:

1. Транскрибация: Полная транскрибация видеоинтервью, с разделением реплик
каждого участника и точной передачей содержания.

2. Форматирование: Обеспечение четкого форматирования текста для легкого
восприятия, с указанием ролей участников.

Результат: Заказчик получил транскрибированный текст, который точно отражает
содержание интервью и структуру диалога, готовый для дальнейшего использования в
аналитических или других целях.

Ссылка на видео. Интервью. Андрей Потапов. ЗОЖ.

Конечно, вот полная расшифровка аудиофайла с указанием говорящих и тайм-кодами:

00:00:00 - 00:00:08 Ведущий: ЗОЖ сейчас в тренде? Это сейчас модно?

00:00:08 - 00:00:25 Андрей: Это необходимо. Без поддержки государства в этой части
100% не обойтись.

00:00:25 - 00:00:34 Ведущий: А чего не хватает? Деньги вроде бы хорошие, да,
выделяются?

00:00:34 - 00:01:10 Андрей: Мы не должны делить виды спорта на олимпийские и не
олимпийские. Я вам скажу, это небо и земля.

00:01:10 - 00:01:27 Ведущий: Будет предложение, будет и спрос. Будет предложение,
будет много спортивных мероприятий и люди подтянутся.

00:01:27 - 00:01:38 Андрей: 100%. 100%. Надеюсь, это услышат чиновники.

00:01:44 - 00:02:48 Ведущий: Тюменская область получит 132 млн рублей на развитие
спортивной инфраструктуры в ближайшие два года. Соответствующее распоряжение
подписал председатель правительства Михаил Мишустин. Подчеркнул, что по
поручению президента во всех регионах страны строится разнообразная спортивная
инфраструктура в шаговой доступности для различных видов занятий, от
любительских тренировок до выполнения нормативов ГТО. Это программа Интервью.
И подробнее о здоровом образе жизни мы поговорим сегодня с депутатом Тюменской
городской Думы Андреем Потаповым. Андрей Владимирович, приветствуем вас!

https://youtu.be/4yrsSzV_yZk


00:02:48 - 00:02:52 Андрей: Здравствуйте.

00:02:52 - 00:03:40 Ведущий: Вот эта инициатива, это предложение, распоряжение,
которое я сейчас озвучила, ну наверняка хорошее подспорье для развития нашего
спорта тюменского, который и так, насколько я знаю, очень благополучно достаточно
развивается. Правильно?

00:03:40 - 00:04:52 Андрей: Э-э, безусловно, любые деньги, которые выделяются
дополнительно к тем, что мы имеем, это всегда хорошее подспорье. Насколько я
понимаю, э-э, здесь идёт речь о новом проекте, бизнес-спринт, который реализуется в
рамках федерального проекта «Спорт-норма жизни», когда, э-э, значит, субъектам
доводятся деньги на по принципам софинансирования на умные спортивные
площадки, на модернизацию спортивной инфраструктуры. И безусловно, ну, наверное,
я думаю, что это хорошая инициатива. Я надеюсь, что в нашем регионе её реализуют,
э-э, очень эффективно.

00:04:52 - 00:05:05 Ведущий: Да, качественно освоят, быстро так сказать.

00:05:05 - 00:06:14 Ведущий: Вот вообще сейчас сезон благоустройства. Э-э, в
разгаре уже различные работы. В принципе, каждый тюменец уже привык, что у нас,
э-э, помимо того, что появляются какие-то новые, э-э, скверики, зелёные уголки, новые
лавочки, мафы для детей и так далее. Наряду с этим появляются и новые спортивные
площадки и другие спортивные объекты. Э-э, вот об этих планах на лето. Расскажите,
пожалуйста, какие у нас прогнозы, что, где будет обустроено, какие планы?

00:06:14 - 00:07:25 Андрей: Ну, традиционно у нас выделяется порядка
полумиллиарда рублей на благоустройство наших дворовых территорий, и в этом году
будет порядка 55 э-э территорий благоустроено, в рамках которых э-э уже всегда
интегрированы спортивные элементы. Это или турникковые комплексы, где-то э-э
тренажёры более лёгкие. Вот, поэтому это точно будет в этом году в очередной раз.
Кроме этого, безусловно, реализуются проекты по реализации там плоскостных
сооружений спортивных, и у меня на округе будет построен новый корт. Совсем
недавно открылась э-э спортивная площадка у центра дзюдо, совместный проект, э-э
значит, правительства области и коммерческой организации, насколько я помню,
банка, которые в рамках своей социальной политики и корпоративной социальной
ответственности реализуют эти проекты. Тоже площадка достаточно интересная
получилась. Э-э, этим летом в июле совместно с ещё одной крупной компанией мы уже
открываем, модернизируем ту спортивную площадку, которая сегодня есть на
набережной Конторы пароходства турникковый комплекс. Она будет модернизирована
и дополнена новыми спортивными тренажёрами для занятий спортом на улице.
Поэтому в этом плане мы развиваемся. Другой вопрос, что э-э хотелось бы, чтобы
темпы были больше, и самое главное - качество э-э тех видов и спортивных
тренажёров, и площадок, которые мы реализуем, э-э только повышалось, потому что
сегодня э-э всё-таки запрос у людей он немножко уже другой, и то, что мы считали
несколько лет назад чем-то прорывным, сегодня является, ну, ничем особенным, да, и
в таких городах как Москва, Санкт-Петербург, Казань, э-э уровень спортивной
инфраструктуры, он уже давно-давно шагает э-э вперёд. И я думаю, что если
следовать трендам и быть, э-э, скажем так, во главе списка регионов, которые



модернизируют свою спортивную инфраструктуру, нужно этому уделять достаточно
большое внимание.

00:07:25 - 00:07:39 Ведущий: Андрей Владимирович, вы сказали по поводу темпов,
хотелось бы, э-э, чтобы более быстро всё выполнялось. А, ну деньги, я так понимаю,
выделяются хорошие. Вопрос в подрядчиках или в чём именно?

00:07:39 - 00:09:07 Андрей: Темпы, которые сегодня у нас есть в, значит,
благоустройстве и дворовых территорий, и самое главное, спортивной
инфраструктуры, если мы об этом говорим, они сегодня, наверное, хорошие, но если
мы хотим достичь тех показателей, которые сегодня стоят перед не только нашим
регионом, но и нашей страной, а это 70% систематически занимающихся спортом, э-э,
значит, э-э, мы должны немножечко, это моё мнение, немножечко повысить темп,
скажем так. Сегодня, к сожалению, вот э-э запрос на спортивную инфраструктуру
выше, чем предложение, которое сегодня есть. Школьная инфраструктура сегодня у
нас практически на 70% недоукомплектована спортом, и это огромная точка роста, и
вот как раз в свете того, что про темпы, которые я говорил, этот вопрос нужно решать.
Сегодня на федеральном уровне очень много говорится, буквально недавно состоялся
опять совет по спорту при президенте, да, и говорится о том, что э-э должны быть
колоссальные меры сегодня приняты для изменения вообще российского спорта. И я
э-э в свете всех событий, которые сегодня происходят, мы понимаем, что после 24
февраля жизнь в нашей стране изменилась, мы видим как не только в стране, в мире
ситуация в мире изменилась, и мы должны понимать, что спорт сегодня на
международном уровне, наши спортсмены подвергаются колоссальному давлению.
Если мы хотим сохранить темпы развития нашего спорта, мы должны применить к его
развитию другой подход, понимаете? Мы сегодня, э-э, это я так думаю, я могу это
озвучить на на многих площадках, мы должны менять систему спорта. В принципе, мы
не должны делить виды спорта на олимпийские и не олимпийские, потому что
олимпийская система себя изжила. Весь советский, вся советская система была
заточена на олимпизм, на олимпийскую систему, и поддержку сегодня получают
колоссальную только олимпийские виды спорта. Это не самые массовые виды спорта,
они не самые медалиёмкие, не самые популярные. Огромное количество видов спорта
сегодня, которые не могут пользоваться той поддержкой, которой пользуются виды
спорта, входящие в программу олимпийских игр. Мы поняли, что, точнее, мы увидели,
но, к сожалению, до сих пор ещё не поняли, надеюсь это услышат чиновники, о том,
что нельзя вообще в принципе ориентироваться на олимпизм. Надо ориентироваться
на востребованные виды спорта в нашем в нашей стране. Тем более, если мы хотим
сегодня поднять и патриотический дух, и увеличить э-э количество систематически
занимающихся. Это единоборства, это игровые виды спорта, соответственно, и всё то,
что сегодня развивается в России. Мы должны начать с этого, если говорить про
большой спорт. Если говорить про инфраструктуру, да, мы должны сегодня строить
такие объекты, как вот сегодня появился, допустим, там у центра дзюдо, а как мы
имеем, значит, на набережной, да, когда площадка она востребована, она находится в
хорошем месте, она сегодня сделана в соответствии с определёнными трендами, она
привлекает молодёжь. Если мы будем продолжать строить по принципу 44-го закона,
да, из самых дешёвых материалов, из самых, э-э, значит, э-э как бы по дешёвым
ценам подрядчиков, мы и будем получать тот э-э значит результат, который, к
сожалению, нас не приведёт к намеченным целям.



00:09:07 - 00:09:21 Ведущий: Угу.

00:09:21 - 00:09:31 Ведущий: Ну, вот вы заговорили про востребованные, да, не
олимпийские, а именно востребованные, популярные виды спорта. Вот если говорить
о Тюмени, у нас возможно это какие виды, которые необходимо было бы поддержать,
например?

00:09:31 - 00:11:22 Андрей: Ну, допустим, все знают, что э-э Тюмень - это центр
спортивных бальных танцев. Он поддерживается, он безусловно популярен, но это
неолимпийский вид спорта, и формашин вчера сегодня развивается очень серьёзно. Я
уверен, что если бы к этому виду спорта применили все значит э-э те меры поддержки,
как олимпийским видам спорта, например, футболу, хоккею или тем более биатлону, то
совершенно на другой результат мы могли бы настраиваться. Либо карате, президента
федерации, э-э которого являюсь, в статусе олимпийского мы находились до 22-го
года. Вот, э-э, я вам скажу, это небо и земля, быть видом спорта, включённым в
олимпийскую программу, и быть из неё исключённым. В Тюменской области, может
быть, это не совсем э-э значит, э-э как-то ярко выражено, да, но тем не менее есть
определённые трудности, скажем так. А на российском уровне это колоссальная
разница. И действительно, мы сегодня видим и знаем, что в каждой школе практически
есть единоборства, занимаются и карате, тэквондо, борьбой, многими многими видами
спорта, они популярны среди детей. Э-э, вот спортивный один спортивный зал для
единоборств построить, ну, мне кажется, в 10 раз дешевле, чем футбольный манеж.
Ну, то есть, это не значит, что не нужно поддерживать футбол. Я говорю о том, что
поддержка, мне кажется, должна быть э-э равномерной, конечно.

00:11:22 - 00:11:29 Ведущий: Равномерной.

00:11:29 - 00:11:36 Андрей: Справедливой, по крайней мере.

00:11:36 - 00:12:00 Ведущий: А вот есть вот раз уж мы заговорили о формировании
вот именно вот этого, хмм, культуры здорового образа жизни, культуры спорта, надо
всегда смотреть на детей, на наши младшие поколения. Какая с ними работа ведётся и
какая должна вестись?

00:12:00 - 00:13:55 Андрей: Ну, на самом деле работа с детьми у нас ведётся
достаточно э-э хорошая. Сегодня практически 90% детей до 18 лет так или иначе
вовлечены э-э в какую-то, э-э, если не спортивную деятельность, да, то в деятельность
дополнительного образования. Огромное количество различного рода секций, э-э
бесплатные занятия, платные кружки. В этом плане не так э-э, условно говоря, там
актуальна проблема. Проблема э-э вовлечения в здоровый образ жизни она больше
связана с категорией людей 18-35. Это основная как раз категория, по которой сегодня
идёт провал, и только за счёт этой категории людей мы можем вырасти и увеличить
долю систематически занимающихся, значит, к 30-му году, э-э значит, под 70% тех
целей, которые сегодня перед нами ставят государства. В этом направлении, ну я
считаю, по крайней мере, мы не дорабатываем.

00:13:55 - 00:14:01 Ведущий: А как можно доработать?



00:14:01 - 00:14:58 Андрей: Всё просто. Мы должны делать большее количество
подобного рода мероприятий. Невозможно сегодня такое мероприятие в нашей стране
провести, значит, э-э с первого раза или там со второго как-то на самоокупаемость.
Э-э, в любом случае должно быть софинансирование государства в этом формате. И
если государство будет понимать, что сегодня ресурс нужно, э-э, значит, расходовать
э-э с умом, вот, вкладывать в те направления деятельности любительские, которые
сегодня пользуются спросом у людей, которые популярны и увеличивать кратное
количество мероприятий, тем больше будет количество людей вовлеченных в этом.
Когда мы говорим, что мы получаем одного участника на забеге, допустим,
полумарафон, э-э, там на стальном характере, это же не значит, что этот человек взял
и пришёл участвовать. Это значит, что человек, э-э, значит, осознанно сделал выбор,
что он побежит дистанцию на, э-э, фестивале бега, допустим, там стальной характер
10 км. Для этого ему нужно встать несколько раз утром, пробежаться, набрать форму
для того, чтобы стать, ну почувствовать себя нормально в рамках этого мероприятия.
А это значит, что человек вовлекается в систематические занятия. Ему это начинает
нравиться, он продолжает бегать. Через неделю или там через месяц у него
следующий мотив, значит, принять участие в мероприятии. И когда таких, э-э, значит,
мотивов у него больше и каждую неделю он может принять участие в каком-то
мероприятии, это стимулирует его систематически заниматься спортом. В нашей
стране, к сожалению, такого нет. Даже в нашем регионе вот э-э ситуация немножко
изменилась за последние два года. Пандемия нас, конечно, очень сильно поджала, но
тем не менее, э-э сегодня ценность здорового образа жизни стала в два раза больше.
Мы понимаем, что здоровый человек - это трудовая единица, которая может поднимать
нашу страну, наш регион. Особенно в рамках пандемий, когда мы потеряли, значит,
большое количество людей. И со всех источников на всех уровнях сегодня говорят о
том, что э-э спорт и любительский спорт нужно поддерживать, поддерживать здоровый
образ жизни. Но, к сожалению, вот в рамках наших проектов мы столкнулись наоборот
с противоположным, и поддержка наших проектов, скажем, годом уменьшается, в этом
году она вообще составляет ноль. Поэтому, допустим, такой проект как Стальной
характер, он на сегодняшний день э-э имеет все шансы закончиться и, значит, больше
никогда не реализовываться.

00:14:58 - 00:15:16 Ведущий: Грубо говоря, будет предложение - будет и спрос. Будет
предложение - будет много спортивных мероприятий и люди подтянутся.

00:15:16 - 00:16:13 Андрей: 100%. 100%. 100%. Больше предложение - больше спрос.
В этом случае не спрос рождает предложение, а предложение рождает спрос. И
сегодня ни один предприниматель, ни одна некоммерческая организация не может э-э
на рыночных условиях выстроить такую системную работу э-э без поддержки
государства в этой части 100% не обойтись. Государство должно это понимать, и наш
департамент, ну по крайней мере на уровне моего общения э-э всё понимается, да, но
к сожалению, э-э не всё делается.

00:16:13 - 00:16:31 Ведущий: Ну я надеюсь то, что все ваши пожелания будут
учитываться, потому что дело благое. И кстати, вот в заключение очень коротко если
можно, Андрей Владимирович, вы как считаете, ЗОЖ сейчас в тренде? Это сейчас
модно?



00:16:31 - 00:17:33 Андрей: ЗОЖ безусловно не только модно, но это необходимо. Мы
должны понимать, что если мы не будем здоровы, если мы не будем следить за своим
здоровьем, э-э, то как бы мы далеко не уйдём и в прямом, и в переносном смысле.
Поэтому это безусловно модно, и эту моду мы должны поддерживать сегодня. И самое
главное - очень хороший позитивный тренд, что сегодня всё чаще об этом говорят, э-э
всё больше для этого делают, и я надеюсь, что общими усилиями мы сможем
ситуацию в лучшую сторону изменить уже совсем скоро.

00:17:33 - 00:17:58 Ведущий: Я присоединяюсь ко всем вашим пожеланиям, надеюсь
то, что действительно это так и случится. Спасибо вам большое за беседу, всего вам
доброго. А это была программа Интервью. До свидания!

Надеюсь, это поможет! Если нужны ещё уточнения, дайте знать.


